



# こんにちは! 男女共同参画係です

内閣府指定の「女性に対する暴力をなくす運動」期間中(11月12日(水)～25日(火))の初日夕方5時過ぎから市内のマルショク国東店、スーパー青木国東店の店舗前で啓発キャンペーンを実施しました。国東警察署員と国東市男女共同参画推進委員、市のDV担当者が皆様に声をお掛けしました。2店様にはご協力をいただきありがとうございました。



キャンペーンの様子

## 第2回「彼と彼女のハッピーライフ講座」を11月30日(日)武蔵保健福祉センターで開催!!



◀講演の様子

参加者33人(男性17人・女性16人)

男女共同参画の講師、大分県消費生活・男女共同参画プラザ主幹 佐藤敬子さんが「男性も女性も知っておきたい デートDV」と題して講演。参加者の心に響くお話にパートナーへの信頼と尊重する事の大切さや真の愛情について考えることができました。未来のご自身のためになる講座にそれぞれの思いをはせる学びとなりました。

## イタリアン・フレンチに挑戦

はじめて料理をする方や、中にはかなりの腕前の方もいて、互いに助け合い完成することができました。これこそが参画の基本! 楽しく和気あいあいの様子で作業を進め、完成後の食事会では会話ははずんでどのテーブルも楽しいひと時を過ごしました。(料理の指導は市の栄養士が行いました。)



真剣な眼差しで…



友だちの輪…

### メニュー

スープ… パンプキンポタージュ      ピザ  
前 菜… イタリアンサラダ  
メイン… カレーミートローフ      デザート… プディング



参加者の感想を一部ご紹介します。

- ☆ 初めて出席しました。普段学ぶ機会のない内容を学ぶことが出来貴重な学習会でした。料理教室も楽しかったです。
- ☆ 出会う機会が少ない方も多はず。こういう機会はとても良いのではないかなと思います。
- ☆ 楽しかったです。普段会えない職場の人と話が出来、女性の友が出来嬉しかったです。料理は又作ってみようと思います。
- ☆ 佐藤先生がパワフルなのであつという間の講義でした。料理を作りながら男女の知人がたくさん出来、次回も皆さんに会えるといいなと思います。クリスマス気分も味わえた楽しい1日でした。
- ☆ コミュニケーションの大切さ、思いやりが大事だと思いました。料理の作業も良い経験になりました。いろいろな人と知り合う良い機会が良かったです。又このような機会があったら良いと思います。